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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке коммуникативной кампании по продвижению услуг сервиса «ВашиПчелки». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявление особенностей взаимодействия пресс-служб со средствами массовой информации; 2. Проведение конкурентного анализа сервиса «ВашиПчёлки» 3. Разработка процесса PR-кампании 4. Произведение расчёта бюджета и медиаплана PR-кампании 5. Оценка эффективности проведённой PR-кампании. Работа проведена на базе ООО «ВП», где собиралась значительная часть фактического материала: стоимость услуг, выявление целевой аудитории на основе имеющейся клиентской базы. Был проведён конкурентный анализ компании «ВашиПчелки», составлен SWOT-анализ и были выявлены проблемы PR-деятельности компании. В результате исследования была разработана PR-кампания по продвижению сервиса «ВашиПчелки» посредством взаимодействия со средствами массовой информации, были определены инструменты, необходимые в задействовании PR-кампании, был произведён расчёт бюджета и медиаплана, и, в конечном итоге, рассчитана ожидаемая экономическая и коммуникативная эффективность данной PR-кампании.
        

        
          This work is devoted to the development of a communication campaign to promote the services of the service "Your Bees". Tasks that were solved during the study: 1. Identification of the features of the interaction of press services with the media; 2. Conducting a competitive analysis of the service "YourPochchelki" 3. Development of a PR campaign process 4. The calculation of the budget and media plan of the PR campaign 5. Evaluation of the effectiveness of the PR campaign. The work was fulfilled on the premises of LLC “YourBees”, which included collection of the cost of services, identifying the target audience based on the existing customer base. A competitive analysis of was conducted, a SWOT analysis was compiled, and problems of the company's PR“YourBees” activities were identified. As a result of the study, a PR campaign was developed to promote the “YourBees” service through interaction with the media, the tools necessary to activate the PR campaign were determined, the budget and media plan were calculated, and, ultimately, the expected economic and communicative the effectiveness of this PR campaign.
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